

[< zurück](#)

31.10.2024

peoplefone Newcomer und Umsatzspitzenreiter

peoplefone Deutschland zeichnet Partner mit Award aus: Während des Partner-Tags 2024 wurden die Firmen prämiert, die seit September 2023 die meisten neuen Kunden gewonnen und den höchsten Umsatz erzielt haben. Die Kombination beider Parameter ergaben die Rangfolge.

Die **Spruck IT Service GmbH** aus Mannheim wurde zudem als „VoIP Newcomer 2024“ ausgezeichnet. Unter der Leitung von Daniel Spruck hat sich das IT-Systemhaus in kurzer Zeit im VoIP-Markt etabliert.

In der Kategorie „VoIP Expert 2024“ wurden drei Systemhäuser geehrt:

- Den ersten Platz belegte die **Arconda Systems AG** aus Hamburg. Constantin und Frank Espenhain sowie Falko Böhm haben das Unternehmen erfolgreich im Wettbewerbspositioniert.
- **Comject GmbH** aus Wernberg-Köblitz erreichte den zweiten Platz. Das IT-Systemhaus von Geschäftsführer Michael Egl hat sich mit seinen Angeboten im VoIP-Bereich positiv entwickelt.
- Die **3iMedia GmbH** aus Karlsruhe belegte den dritten Platz. Frank Schmidt und Thomas Schlenker stehen für das Unternehmen, das sich durch seine Kundenorientierung auszeichnet.



Arconda und Comject sind langjährige Partner, die ihre Kunden auch dank des peoplefone-Partnerportals in Eigenregie gewinnen und betreuen können. Zur Unterstützung werden sie teilweise von direkten peoplefone-Ansprechpartnern betreut. Die drei Award-Gewinner gehören zudem zum Kreis der größeren Systemhäuser. Dort wird das Thema VoIP erfahrungsgemäß vorangetrieben. 3iMedia wiederum ist stark im Microsoft-Teams-Geschäft unterwegs und vertreibt peoplefone-Produkte nahezu selbstständig.

Newcomer wie Spruck IT Service wiederum werden meist sehr eng von peoplefone betreut, nehmen regelmäßig an Talkrunden und Schulungen teil und sind somit auf dem neusten Wissensstand.